

„Holzminden rockt“ feiert fünfjähriges Jubiläum

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 16. Mai 2017 um 11:44 Uhr

Am kommenden Dienstag:

„Holzminden rockt“ zum fünften Mal – Sieben Bands spielen Rock, Pop und Metal

Dienstag, 16. Mai 2017 – Holzminden (wbN). „Holzminden rockt!“ Und das nun schon zum fünften Mal.: Denn am kommenden Dienstag findet wieder einmal das Holzmindener Festival statt. Dazu haben sich auch in diesem Jahr wieder mehrere Regionalbands angekündigt.

Egal, ob Pop, Rock oder Metal, an diesem Dienstagnachmittag wird ab 15.30 Uhr für jeden etwas dabei sein. Insgesamt sieben Bands werden den Boden in Holzminden vibrieren lassen: Mit dabei sind 440 Hertz aus Brakel, Marspol aus Gießen, Soeckers aus Ahaus, Faakmarwin aus Bremen, Vollversion aus Extertal, Concept Insomnia aus Frankfurt am Main und Alex Amsterdam aus Düsseldorf.

Fortsetzung von Seite 1

Organisiert und durchgeführt wird dieses Festival von Studierenden der Hochschule für angewandte Wissenschaft und Kunst Holzminden im Rahmen des Studienprojekts „Sozialraumorientierung in Holzminden“, das von Prof. Dr. Gerhard Litges geleitet wird.

In diesem Projekt geht es darum, möglichst gemeinsame Projekte von Studierenden und Bürgern für Holzminden auf die Beine zu stellen. Dabei erhalten Studierende die Gelegenheit in Zusammenarbeit mit der Stadt oder dem Landkreis Holzminden Veranstaltungen zu planen und durchzuführen. In diesem Kontext entstand auch das Festival „Holzminden rockt“ im Jahre 2013. Bei diesem Projekt soll lokalen Bands die Möglichkeit gegeben werden auf einer großen Bühne live vor Publikum aufzutreten.

Stattfinden wird das Konzert traditionell auf dem Jahnplatz des Campe-Gymnasiums. Tickets sind beim Stadtmarketing Holzminden zu erwerben und kosten im Vorverkauf 5 Euro und an

„Holzminen rockt“ feiert fünfjähriges Jubiläum

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 16. Mai 2017 um 11:44 Uhr

der Abendkasse 8 Euro.